



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Tanpa Jeda, Pj. Walikota Terus Berikan Bantuan Sosial

Linda Sari - PAYAKUMBUH.FR.N.CO.ID

Apr 18, 2023 - 23:36



Rida Ananda sambangi warga di kelurahan Kotokociak Kubu Tapakrajo, kelurahan Payakumbuh Utara, Selasa (18/4/2023) sore

Tanpa Jeda, Pj. Walikota Terus Berikan Bantuan Sosial

Payakumbuh — Kegiatan bakti sosial yang dilaksanakan menjelang hari raya Idul fitri 1444 Hijriah oleh Penjabat (Pj) Walikota Payakumbuh Rida Ananda tidak pernah ada hentinya. Hal ini terlihat setelah mengikuti kegiatan bakti sosial bersama LKKS Kota Payakumbuh dan komunitas dari Indo Jalito Peduli, Rida Ananda tanpa ada jeda langsung bergerak untuk kegiatan bakti sosial selanjutnya.

Bakti sosial yang berlangsung merupakan bakti sosial secara spontan dan mendadak dari Pj. Walikota Payakumbuh. Dimana pada kali ini, Rida Ananda

sambangi warga di kelurahan Kotokociak Kubu Tapakrajo, kelurahan Payakumbuh Utara, Selasa (18/4/2023) sore.

Dengan turut didampingi oleh ketua TP-PKK Kota Payakumbuh Ny. Cece Rida Ananda bersama kepala dinas sosial Irwan Suwandi, Pj. Walikota Payakumbuh hantarkan bantuan bakti sosial bagi satu keluarga yang telah lumpuh belasan tahun.

Satu keluarga yang terdiri dari dua orang tersebut, merupakan kakak beradik yang keduanya sama-sama mengalami kelumpuhan yang diakibatkan penyakit polio.

Terlihat dalam kesempatan itu, Pj. Walikota serahkan bantuan uang tunai langsung kepada kakak beradik tersebut, Yulianti (55) dan Salmawati (49) dengan turut serta didampingi ketua RT dan tetangganya.

Setelah menyerahkan bantuan, Rida Ananda katakan jika ia telah menyampaikan kepada kepala dinas sosial agar keluarga ini nantinya dapat di data untuk bisa menerima bantuan dari Pemko Payakumbuh.

"Kalau ada masyarakat yang mengalami penyakit lumpuh atau penyakit lainnya yang diderita sudah bertahun-tahun, mohon laporkan kepada kami, nanti InshaaAllah biar kami bantu semampu kami," ujar Pj. Walikota.

Selain itu, Rida juga mengatakan untuk permasalahan lain boleh juga dilaporkan, seperti lampu jalan tidak menyala dan permasalahan lainnya.

"Kalau ada permasalahan lain boleh juga laporkan kepada kami, nanti InshaaAllah akan kami turunkan tim dari dinas terkait, dan akan kita cari solusinya," tandas orang nomor satu dilingkup pemerintah kota Payakumbuh itu.(*).